



 Plateau Assistant pour Anesthésie, conçu pour faciliter l'organisation et l'accès aux instruments lors des interventions anesthésiques.

- **Matériau Résistant** : Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité pour une durabilité et une hygiène optimales.
- **Design Fonctionnel** : Offre suffisamment d'espace pour disposer les outils et les équipements nécessaires de manière ordonnée.
- **Facile à Nettoyer** : Assure une maintenance rapide et une hygiène parfaite pour des interventions sûres.

Ce plateau est l'outil idéal pour les professionnels, assurant efficacité et organisation durant les procédures d'anesthésie.

 Anesthesia Assistant Tray, designed to facilitate the organization and accessibility of instruments during anesthesia procedures.

- **Durable Material**: Made from high-quality stainless steel for optimal durability and hygiene.
- **Functional Design**: Provides ample space to neatly arrange the necessary tools and equipment.
- **Easy to Clean**: Ensures quick maintenance and perfect hygiene for safe procedures.

This tray is the ideal tool for professionals, ensuring efficiency and organization during anesthesia procedures.



Références	Désignation
AC-EQ60006	Plateau assistant pour anesthésie